



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Katharina Geldreich
mit Wirkung vom 1. Oktober 2020
zum Junior-Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Katharina Geldreich hat zunächst in Freiburg auf Lehramt für Grund- und Hauptschule studiert, ehe sie sich im Master auf Medienbildung und derzeit in ihrer Promotion an der Technischen Universität München auf die Didaktik der Informatik fokussierte.

Ihre Arbeit zeichnet sich dadurch aus, dass sie mit ihren beiden Ausbildungen in Pädagogik und Informatik Erfahrungen für die praktische Umsetzung informatischer Inhalte an Schulen vorweisen und sich sowohl in die Pädagogik- als auch in die Informatikwelt hineindenken kann.

Frau Geldreich möchte diese Erfahrungen nutzen, um informatische Inhalte bereits in der Grundschule zu verankern, Schülerinnen und Schüler gleichermaßen für Informatik zu begeistern und die Akzeptanz informatischer Themen bei Lehrkräften zu stärken.

Die Auszeichnung als GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen und Zielsetzungen.

Karlsruhe, im Oktober 2020

Prof. Dr. Hannes Federrath
(Präsident)